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平成 29年度「多摩テレビ放送番組審議会」議事概要 

 

日 時 平成 30年 2月 7日(水) 14時 00分～16時 00分 

会 場 パルテノン多摩第 2・3会議室 

出席者 出席委員 

７名 

 

 

 

 

 

欠席 

２名 

伊藤淳  委員 

大塚広満 委員 

三島有沙 委員 

今原淳夫 委員（会長） 

嶋田和明 委員（副会長） 

菅家麻里 委員 

 

中村その子 委員 

古川由美子 委員 

事務局 

代表取締役社長 高松数則 

取締役事業部長兼お客様センター長 高桑周二 

総務部長 平山祥二 

営業部長  館下忠司 

制作部長  大石義勝 

議 事 （１）多摩テレビの現況 

（２）コミュニティチャンネル（地域情報番組）について 

（３）自主制作番組ＤＶＤ視聴（「ＴＴＶ-ＮＯＷ」「地域密着たまてばこ」「スクール通信」） 

委員からの意見 

（１）多摩テレビの現況について 

 ・インターネットでの番組配信のご検討はあるか？ 

  ⇒地上波でも配信サービスをおこなっているので、将来的には考えている。 

現状は通信を使ったサービスで「ケーブルアクトビラ」によるビデオオンデマンドの 

配信を行っている。（事務局） 

・稲城市の平尾がエリア外となっている。その理由と多摩テレビのサービスを 

利用することができるかを聞きたい。 

⇒稲城市ではそのことが課題。平尾地区では、J:COMがすでにサービスを行っており 

町田市でも地区ごとにサービス提供している局が分かれている。（事務局） 

 

（２）コミュニティチャンネル（地域情報番組）について 

・過去、視聴者からクレームとかそういった苦情などはあったか？ 

⇒番組作りの要望としては、○○さんなどタレントを使ってほしいなどはあるが、 

一般的な苦情などはあまりない。（事務局） 

 

（３）自主制作番組ＤＶＤ視聴 

・地域の子供たちを密着してとりあげていて、親御さんなどもすごく安心する内容が 

多くあったので良かった。地域のごはん屋さんなどよく知らないので、 

地元のおいしい店の情報などは、自分自身でも見たいと感じた。 

・過去に何度か、自分が関わるクラブの活動も番組で取り上げてもらったことがあるが 

これだけの情報を集めるのは大変だといつも感心して番組を見ている。 

・わんぱく相撲を取材してもらったことがあるが、その時に優勝した子が 

全国大会に出場し優勝したので、そのような場合は、その後も追いかけて 

取材してもらえれば良いなと思った。 

・以前勤務していた地域では、ケーブルテレビ局と連携して様々な取り組みを行ったので 

今後多摩テレビともタイアップできればと思っている。 

 

以上 

 


